

# 24Jam

## Polsek Cisarua Terus Lakukan Patroli Jalan Kaki untuk Ciptakan Kondisi Aman di Kecamatan Cisarua Kabupaten Sumedang

Sumedang - [SUMEDANG.24JAM.CO.ID](http://SUMEDANG.24JAM.CO.ID)

May 23, 2024 - 14:45



Sumedang-, Aiptu M Rizal Kanit Binmas Polsek Cisarua Polsek Cisarua dan Briptu Aditya Bhabinkamtibmas Polsek Cisarua, Polres Sumedang, Polda Jawa

Barat, terus aktif menjalankan tugasnya dengan melaksanakan patroli jalan kaki di Kecamatan Cisarua, Kabupaten Sumedang. Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah, serta membangun kedekatan dengan masyarakat. Kamis (23/05/2024)

Aiptu M Rizal dan Briptu Aditya melintasi berbagai titik strategis di Kecamatan Cisarua. Patroli jalan kaki menjadi cara efektif untuk memantau langsung situasi di pemukiman warga dan menjalin interaksi langsung dengan masyarakat setempat.

Langkah ini sesuai Petunjuk dan Arahan dari Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., dan Wakapolres Sumedang Kopol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M.

"Patroli jalan kaki menjadi salah satu upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Selain sebagai bentuk kehadiran polisi yang nyata, kami juga dapat lebih mudah berkomunikasi dan menerima informasi dari warga sekitar," ungkap Aiptu M Rizal.

Selama patroli, tidak hanya fokus pada aspek keamanan, tetapi juga berupaya memberikan himbauan kepada warga terkait pencegahan tindak kejahatan dan upaya menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing.

"Masyarakat adalah mitra kami dalam menciptakan lingkungan yang aman. Melalui patroli ini, kami ingin mengajak warga untuk selalu waspada dan bekerja sama dalam menjaga keamanan wilayah Cisarua," ungkap Briptu Aditya

Warga yang dijumpai selama patroli menyambut baik kehadiran Aparat Kepolisian. Mereka merasa dihargai dan mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Terima kasih kepada Polri yang selalu hadir untuk menjaga keamanan di wilayah kami. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," ujar salah satu warga.

Dengan melibatkan diri secara aktif dalam patroli jalan kaki, Aiptu M Rizal dan Briptu Aditya memberikan kontribusi positif dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di Kecamatan Cisarua, Kabupaten Sumedang